

# Un OVNI observé à Casablanca en juillet 2023



Le 26 juillet 2023 à 22h30, un témoin a déposé un rapport étrange sur le site Internet du NUFORC (National UFO Reporting Center). Selon le témoignage, une observation inhabituelle a eu lieu à Maarif, dans la région de Casablanca-Settat, au Maroc. La personne affirme avoir vu un **objet volant non identifié** (OVNI) de forme orbiculaire.

L'observation a duré environ cinq minutes et a été marquée par plusieurs caractéristiques intrigantes. L'objet était entouré de lumières et d'une aura ou d'une brume. De plus, il émettait des faisceaux lumineux. Le témoin mentionne également qu'il s'agit potentiellement d'un cas d'enlèvement par des extraterrestres, car il a ressenti une perte de temps (missing time).

Selon le témoignage, l'OVNI était stationnaire près de la lune au début de l'observation, mais il s'est ensuite arrêté de bouger, a émis de la lumière et a soudainement filé vers le nord-ouest à grande vitesse.

La personne qui a rapporté l'incident a déclaré qu'elle était en train d'observer les étoiles depuis son toit au Maroc lorsque l'objet étrange a attiré son attention. Comparant l'objet à une étoile au début, le témoin a rapidement réalisé que sa nature statique et son comportement lumineux le distinguaient des autres étoiles habituelles dans le ciel nocturne.

Pour l'instant, aucune explication conventionnelle n'a été fournie pour cette observation. Les enquêteurs du NUFORC pourraient approfondir leur enquête pour comprendre l'origine de cet événement mystérieux et s'il y a eu d'autres témoignages similaires dans la région.

## Sources

- [nuforc.org](https://nuforc.org)

O.V.N.I. - 1 août 2023 - Wakonda - CC BY 2.5